

VI

asociación gremial

cuhto

de trabajadores del subte y premetro

www.metrodelegados.com.ar

Buenos Aires, martes 5 de mayo de 2009

LOS TRABAJADORES DEL SUBTE ELIGIERON REPRESENTANTES

Durante los seis días de elecciones y con un total de 2998 trabajadores en el padrón, 1741 compañeros fueron a las urnas para elegir a sus delegados.

El nuevo Cuerpo de delegados del Subte recibió el apoyo masivo en cada una de las líneas subterráneas sumando, en total, 1725 votos de todos los sectores.

La alta participación refuerza la voluntad manifestada en el plebiscito de febrero, donde un número similar de trabajadores, optó por la creación de un nuevo sindicato que los represente y los defienda.

Desde la secretaría de prensa, saludamos la libre expresión de los compañeros y los mecanismos democráticos utilizados que permiten que decida la mayoría.

El resultado es un nuevo paso en la construcción de la organización gremial que nos merecemos.

SECRETARIA DE PRENSA

